



Hualpén, 13 de marzo de 2025.

**SEÑORA
SOLLANGE BERSTEIN JÁUREGUI
PRESIDENTA
COMISION PARA EL MERCADO FINANCIERO
AVDA.LIBERTADOR BERNARDO O'HIGGINS 1449, PISO 9
SANTIAGO.-**

Ref.: Informa Hecho Relevante
Corte energía eléctrica martes 25 febrero 2025.

Señora Presidenta:

Cumpliendo las normas vigentes establecidas por la Comisión para el Mercado Financiero, por medio de la presente, vengo en comunicar en carácter de Hecho Relevante la siguiente información; El pasado martes 25 de febrero del presente año y como es de público conocimiento, se produjo una suspensión de energía eléctrica en todo Chile, el cual en la comuna se Hualpén - en que se encuentra emplazado nuestro hipódromo -, se extendió entre las 15:16 horas y las 21:00 horas, aproximadamente.

El día martes en cuestión, corresponde al único día de la semana en que disputan carreras en nuestro el recinto institucional, si bien las 10 carreras programadas efectuaron gracias de nuestro sistema de soporte de emergencia, pudiéndose igualmente salir al aire con la señal y la programación por televisión, el hecho es que, producto de ser prácticamente imposible captar apuestas por vía electrónica, la venta de dicha a jornada hípica que se proyectaba a 160 millones de pesos, se redujo a 32 millones de pesos, con una pérdida de ingresos por venta estimada de 128 millones de pesos, sin perjuicio de tener que soportar nuestros costos habituales para un día de carreras, constituidos, entre otros, por trabajadores, premios de carreras y servicios que, en su conjunto, ascienden a un monto estimado de 70 millones de pesos.

Como el hecho referido incidirá en nuestro resultado como empresa, procedemos a informarlo.

Sin otro particular, le saluda atentamente,

RICARDO AYLLON BRITO
GERENTE GENERAL
CLUB HIPICO DE CONCEPCION S.A.

C.C.: Archivo.